
一般社団法人 全国古民家再生協会 

鹿児島第一支部 『７月度例会 』 議事録 

                          記録日：2015 年 7 月 22 日

                   記録者： 永田 三智子  

団体名 一般社団法人 全国古民家再生協会 鹿児島第一支部 

開催日時 2015年 7月 22日（水）18:00～20:00  

開催場所 かごしま環境未来館 2F研修室 

出席者 

事業者会員 ：寺地・大城・川畑・野元（4名）欠席：末重                  

一般会員 ： 栄・椎木・永田 （3名）欠席：下高原                    

オブザーバー ： 小森・岩田・野元（美）（3名）欠席：中俣   計 10名出席

（※敬称略） 

1.開会宣言 

 

 

2.出席者確 

 認 

 

3.支部長挨  

拶 

  

 

 

                                              

4.前回議録

の確認 

 

 

 

5.議題並び

に資料の確

認 

 

6.7. 本 会 及

び事務局

報告事項 

      

 

 只今より一般社団法人 全国古民家再生協会（古民家協会） 鹿児島第一支部 7 

月度例会を開催致します。宜しくお願いします。（大城） 

 

 会員７名の出席及びオブザーバー3名の出席を確認いたしました。 尚末重さ 

ん及び下高原さん、中俣さんは事前に欠席の連絡を頂いております。（永田） 

 

 本日もお忙しい中お集まり頂き誠に有難うございます。 

本日の主な議題並びに協議事項は私の入院スケジュールに則り不在時の対応の

お願いとなります。誠に勝手ではありますがご協力の程宜しくお願い致します。 

 ・大変な状態（車いすでの参加）で例会を開催されました支部長の信念には

脱帽いたします。一日も早いご回復をお祈り致します。（永田） 

 

（6月度例会議事録） 

先月は支部長が入院されていたために休会となりましたので確認事項は 

ございません。（永田） 

 ・了解しました。（全員） 

 

 ・例会レジュメ（案）並びに本会よりの配布資料は前もって配布しておりま

す。本日持参して頂いておりますでしょうか？また本日は配布資料はございま

せん。 

 ・了解しました。（全員） 

 本報 6 並びに事報７は前述の通り前もって配布しておりますので本日は時間

の都合もあり割愛させて頂きます。再度お目通しされますようお願い致します。

（永田） 

 ・了解しました。（全員） 

 



8～ 10.支部

報告事項及

び審議並び

に確認事項 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 前もって皆さん方に私の入院スケジュールを配布させて頂いております。 

予定ですと 8月及び 11月は入院中、9月、12月はリハビリ中となっております

ので 8月、11 月は不在となります。また来月 8月 19日（水）例会は井上氏（本

会事務局長）をお招きしての「公式訪問例会」となりますので会の進行並びに

その後の親睦会等の運営を皆さんにご協力お願い致します。また事務局永田さ

んも以前より予定が入っており欠席と伺っておりますので記録及び会計等併せ

てお願いする事になりますのでご協議の程宜しくお願い致します。 

 また本日はオブザーバーとして野元美奈さんが参加されております。何度か

参加されておりますので顔見知りの方ばかりですが入会希望をされております

ので宜しくお願い致します。 

 まず野元（美）さんに簡単に改めて自己紹介をお願い致します。（支部長） 

 ・皆さんこんにちは何度か伺っておりますが改めて宜しくお願い致します。 

 私事となりますが以前の職場を退職し新しい職場でようやく慣れてまいりま

したので皆さんと一緒に勉強したいという思いでまいりました。私に出来る

事があれば頑張りますのでご指導の程宜しくお願い致します。（野元） 

 ・有難うございました。全員大歓迎です。こちらこそ宜しくお願い致します。 

  （全員） 

ということで協議に移らさせて頂きます。 

①  8 月度例会進行役の件 

 ・協議の上「大城さん」に決定しました。但し他の皆さんもご協力の程宜し 

くお願い致します。（支部長） 

 ・了解しました。（全員） 

②  上記記録係及び会計の件 

 ・野元（美）さんが率先して挙手して頂きました。 

 ・有難い事です。宜しくお願い致します。（全員） 

 ・永田さんの指示を仰いで頂くと共に下高原さんと一緒にやって頂くと助か 

ります。（支部長） 

 ・了解しました。（永田・野元） 

③  懇親会会場の件 

 ・場所と時間及び大まかな人数のご協議をお願いします。 

 ・全員で協議、決定。 

 ・上記について永田さんよりお店に予約取って頂きますか。（全員） 

 ・了解しました。～早速予約を入れ OKを取りました。（永田） 

上記にて決定致しました。私及び支部長が欠席となりますが皆さん宜しくお願

い致します。（支部長・永田） 

 

具体的な相談案件が 2 件来ています。1 件は加治木に於いての古民家解体依頼



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11.学習プロ 

グラム 

 

 

 

 

12.次回例会 

 

 

 

13.閉会宣言 

となっておりますが方針は確定ではありませんので末重さんに打合せ対応をお

願い致しました。～福岡在住の方です。 

あと 1件は同じく加治木ですが古民家改修を望んでおられます。市内在住です

ので打合せを含め対応をお願いしたいのですが。（支部長） 

 ・全員で協議。 

 ・大城さんに決定しました。 

早速ですが例会が終わった後先方に連絡して頂くようお願いします。先方と約

束しましたので。（支部長） 

 ・了解しました。（大城） 

 

 皆さん新テキストはお持ちでしょうか？事業者会員の方には既にお配りして

ありますが一般会員の方にはまだお渡ししておりませんのでこの場を借りてお

渡し致します。新旧改訂箇所を改めてご確認下さい。学習プログラムは改めて

組みなおしますのでご理解下さい。（支部長） 

 ・了解しました。（全員） 

 

 本議事録にも記載しましたが 8月 19 日（水）午後 6時より（会場は 5時半か

ら 8時まで予約済）井上氏を招いての「公式訪問例会」となります。10月入会

希望の方をお誘いあわせの上ご出席下さいますようお願い致します。（支部長） 

 

 本日もお忙しい中ご参加有難うございました。支部長に於かれましては大変

でしょうが 1日も早く回復されることをお祈りいたします。また本日の設営及

び準備も皆さんのご協力があって助かりました。有難うございました。（大城） 

 ・支部長の大変さを皆さんご理解頂きまた協力体制が整ったことを大変嬉し

く思います。私からも支部長の早いご回復をご祈念申し上げます。（永田） 

                                                                                     

決定事項 （協議、要望事項） 

 本議事録に記載。ご確認お願い致します。 

次月開催日時 ２０１５年８月１９日（水）  18:00～20:00                 

次月開催場所 かごしま環境未来館 ２Ｆ研修室 

次月議事内容 公式訪問例会・・・10 月度新規入会拡大並びに活動内容共有が井上氏より説明

がなされます。 

次回議事録記録 野元 美奈（オブザーバー）・下高原 ひかり 


